

Fuxia

F U X I A
F U S H I A for Cat

Alimento completo per gatti

Composizione: carni e derivati, cereali, oli e grassi, sottoprodotti di origine vegetale (fruttoligosaccaridi, polpa di barbabietola, erba medica - *medicago sativa*, rosmarino - *rosmarinus officinalis*, arancio amaro scorze - *citrus aurantium*, anice stellato - *illicium verum*, china calisaia - *cinchona officinalis*, issopo - *hyssopus officinalis*, rabarbaro - *rheum*, zeodaria - *curcuma zeodaria*), pesci e sottoprodotti dei pesci, lieviti, sostanze minerali. Additivi: Additivi nutrizionali: Vitamina A 11.000 UI/kg, Vitamina D3 1.100 UI/kg, Vitamina E (tutto-rac-alfa tocoferile acetato) 100 mg/kg. Antiossidanti. Componenti Analitici: Proteina 39,00%; Grassi grezzi 14,00%; Ceneri grezze 7,80%; Fibre grezze 3,00%. Modalità d'uso: consigliamo di miscelare il nuovo alimento insieme al precedente, senza modificare la quantità totale, e aumentare gradualmente la quantità del nuovo alimento fino alla completa sostituzione dopo circa una settimana. Vi raccomandiamo di controllare peso e massa corporea nei giorni successivi ed eventualmente adeguare la quantità da somministrare. Vi ricordiamo che i fabbisogni possono variare notevolmente in base al singolo soggetto (temperamento, età, attività, metabolismo, ecc) ed alla temperatura ambientale. Lasciare sempre una ciotola d'acqua a disposizione. Conservare in luogo fresco ed asciutto. Da consumarsi preferibilmente entro/Numero di lotto: vedere la data indicata sulla confezione. Prodotto 1 anno prima di tale data.

Complete food for cats

Composition: meat and animal derivatives, cereals, oils and fats, derivatives of vegetable origin (Fructo-oligosaccharides, beetroot pulp, medicago sativa, rosmarinus officinalis, citrus aurantium, illicium verum, cinchona officinalis, hyssopus officinalis, rheum, curcuma zeodaria), fish and fish derivatives, yeasts, minerals. Additives: nutritional additives: Vitamin A 11.000 IU/kg, Vitamin D3 1.100 IU/kg, Vitamin E (all-rac-alpha-tocopheril-acetate) 100 mg/kg. Antioxidants. Analytical constituents: Protein 39,00%, Crude fat 14,00%, Crude ash 7,80%, Crude fibres 3,00%. Feeding instructions: we suggest to introduce the new food gradually, by increasing the amount every day until complete replacement after about a week. We recommend to control weight and corporeal mass during the next days and, if needed, to adjust the quantity. We wish to remind that demand can notably vary depending on the individual (temperament, age, activity, metabolism, etc) and on the temperature of the environment. Always keep fresh water available. To be stored in a cool and dry place. Best before date / batch code: see the date on the bag. Made 1 year before the minimum expiry date written.

Aliment complet pour chats

Composition : viandes et sous-produits animaux, céréales, huiles et graisses, sous-produits d'origine végétale (Fructo-oligosaccharides, pulpe de betterave, luzerne cultivée - *medicago sativa*, romarin - *rosmarinus officinalis*, orange amère - *citrus aurantium*, anis étoilé - *illicium verum*, quinquina - *cinchona officinalis*, hysope - *hyssopus officinalis*, rhubarbe - *rheum*, zéodaire - *curcuma zeodaria*), poissons et sous-produits de poissons, levures, substances minérales. Additifs: additifs nutritionnels : Vitamine A 11.000 UI/kg, Vitamine D3 1.100 UI/kg, Vitamine E (tous rac alpha acétate de tocophéryle) 100 mg/kg. Antioxygènes. Constituants analytiques : Protéine 39,00%, Matières grasses brutes 14,00%, Matières minérales 7,80%, Cellulose brute 3,00%. Mode d'emploi : nous vous conseillons de mélanger le nouvel aliment avec l'ancien, sans modifier la quantité totale, et d'augmenter peu à peu la proportion du nouvel aliment par rapport à l'ancien jusqu'à complète substitution une semaine après. Nous vous recommandons de contrôler le poids et la masse corporelle les jours suivants pour vous assurer du bon équilibre de votre animal et éventuellement ajuster la quantité à administrer. Nous vous rappelons aussi que les besoins peuvent fortement varier selon le sujet (personnalité, âge, activité, métabolisme, etc.) et la température ambiante. Laissez toujours de l'eau fraîche à disposition. A conserver à l'abri de l'humidité dans un endroit frais. A utiliser de préférence avant le / numéro de lot: voir la date indiquée sur l'emballage. Fabriqué 1 an avant la date de durabilité minimale indiquée.

Razione giornaliera indicativa - Suggested daily ratio - Ration journalière indicative

Peso del GATTO ADULTO Weight of ADULT CAT Poids du CHAT ADULT kg	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Grammi di alimento Grams of food Grammes d'aliment	22	36	49	61	72	83	93	103	112	122

Gattino da 4 settimane all'età adulta

Kitten from 4 weeks to adult age

Chaton de 4 semaines jusqu'à l'âge adulte

+ 250 / 30%

Gatti sovrappeso - Overweight Cats - Chats en surpoids: - 15% *

Gatti sottopeso - Underweight Cats - Chats en sous-poids: + 15% *

* il tempo per raggiungere il peso forma dipende dal metabolismo e dall'attività del singolo soggetto.

* the time to reach weight shape depends on the metabolism and activity of a single subject.

* le temps pour atteindre le poids de forme dépend du métabolisme et de l'activité du sujet.

Gatto che fa molto movimento oppure vive all'aperto durante il periodo invernale

Intense activity or low temperature

Chat qui fait beaucoup d'exercices ou qui vit à l'extérieur durant l'hiver

+ 30 / 40 %

Gatti anziani - Old cats - Chats Agées: - 20%

Gestazione - Pregnancy - Gestation: + 10 / 20%

Allattamento - Lactation - Allaitement: ad libitum

PRODES s.r.l. - Pet's Planet - Via del Molino, 42 - 12052 NEIVE (Cuneo) - Italy

Prodotto nello stabilimento/Made/Product: IT 000 142 CN Ric. ABP70PETPR3

Servizio Consumatori - Customer Service - Service Consommateurs

info@petsplanet.eu www.petsplanet.eu